

# PAGE LOCALE DU PROGRES

## Jeudi 29 avril (article de Carlos Soto)

**PRÈS DE CHEZ VOUS**

### Feyzin : première paella géante du club d'athlétisme



**L'AFA a le sourire, la paella s'est vendue comme des petits pains** / Photo Claudine Caraco

Dimanche matin, sur la place Louis-Grenier, l'AFA, club d'athlétisme de Feyzin-Vénissieux, a une fois de plus remporté une belle victoire.

Cette fois-ci ce n'est pas sur une piste d'athlétisme mais derrière une paellera (la grande poêle à fond plat pour cuire la paella). Le club avait mis en place la vente d'une paella géante cuite sur place. Les 200 parts initialement prévues ont très vite été vendues. Une belle récompense pour une première édition.